读出托福

实用、精准的 新托福阅读应试技法

典型、全面的新托福阅读话题分类

细致、完整的新托福阅读英汉对照

科学、系统的 新托福阅读题型归纳

TOEFL READING

举一反三,融会贯通, 新托福应试语言能力综合提升 打造托福高分传奇



/// 中国人民大学出版社

中国人民大学出版社 www.1kao.com.cn 注册享受增值服务 017356 刮开涂层 网站注册

读出托福 妖块文 赞英文 秀

TOEFL READING



图书在版编目(CIP)数据

读出托福好英文/贾若寒编著. 一北京: 中国人民大学出版社, 2017.11 ISBN 978-7-300-24711-3

I. ①读… II. ①贾… III. ①TOEFL-阅读教学-自学参考资料 IV. ①H319. 37 中国版本图书馆CIP数据核字 (2017) 第174225号

- 本书中所有理论、概念均系作者原创, 如果引用需注明出处。
- 本书著作权归作者所有,版权归中国人民大学出版社,任何复印、引用均需征求著作权人 及版权持有人同时同意。

读出托福好英文

贾若寒 编著

Duchu Tuofu Hao Yingwen

出版	发行	中国人民大学出版社	
社	址	北京中关村大街31号	邮政编码 100080
电	话	010-62511242(总编室)	010-62511770(质管部)
		010-82501766(邮购部)	010-62514148(门市部)
		010-62515195(发行公司)	010-62515275(盗版举报)
XX	址	http://www.crup.com.cn	
		http://www.lkao.com.cn(中国1考网)	
经	销	新华书店	
ED	刷	北京玺诚印务有限公司	
规	格	185mm×260mm 16开本	版 次 2017年11月第1版
ED	张	17. 75	印 次 2017年11月第1次印刷
字	数	421 000	定 价 46.00元

封面无防伪标均为盗版

版权所有 侵权必究 印装差错 负责调换

自托福 2006 年改版以来,我教托福已经十多年了。很多考生在阅读板块,经过一遍一遍刷题之后,分数总是没有大的突破。这些考生往往是从 20 分左右提升到 25 分左右,就很难再有大的提升。对于这些期望通过"刷题"或者"题海战术"来提升阅读成绩的考生来说,学习方法不当是他们获取高分甚至满分的最大障碍。

网球女王小威廉姆斯在网球场上拿到一个接一个的大满贯的时候,你们没有看到的是她在场下健身房每天长达 5 小时的肌肉训练。篮球皇帝勒布朗 • 詹姆斯拿到 NBA 总冠军的时候,你们没有看到的是他每天在篮球馆里无数次的投篮训练和艰苦的力量训练。对于那些托福和 SAT 阅读拿满分的考生,你们没有看到的是他们平时英文原版小说和杂志的阅读量。

所有的成功都在于每天脚踏实地的基础训练。

托福阅读的基础训练就在于提高长难句的理解能力,把握句子之间的逻辑过渡以及文章整体的逻辑关系,拓展词汇。不仅是单词的理解,还有同义词、反义词和衍生词的理解以及词汇在文章中的意思和具体搭配。基础训练还在于重视阅读话题的广泛性,阅读面要延伸到各个领域。

《读出托福好英文》这本书就是要为大家获取高分甚至满分打下坚实的基础。

从内容的设计板块而言,本书不是按照传统的题型分类技巧,而是按照话题来划分的。 托福阅读的难点在于很多考生对于托福常考的话题不熟悉,所以本书完全按照托福考试所涉 及的话题重点来布局。历史类和生物类话题占到托福阅读话题总数的 90% 以上,所以本书 的第二章和第三章收录的全部是历史类和生物类的托福文章,涵盖原文、翻译、词汇拓展以 及真题训练,既打好基础,又有题目训练。基础扎实之后再去训练技巧。之后的两个章节, 第四章和第五章,涵盖天文类和科技类话题,也是按照这个方法来编排。

但是,想要冲击更高的分数,之后的四个章节也必不可少。第六章托福阅读真题长难句解析为各位考生进一步打好基础,类似于体育比赛中平时的基础跑步和力量训练。只有基础更扎实,理解力才能加强。第七章的托福阅读真题词汇题精选囊括近年来托福阅读考试真题中的词汇题,加强备考实力。第八章托福阅读真题练习及解析也必不可少,考前一天做一遍,看一遍解析,完全进入考试状态。最后一章,通过了解托福阅读文章背景知识,做到考前对考试话题心里有底,满怀信心,参加考试!

整本书给各位考生传达的核心内容在于,以扎实的基础准备为导向,拓展词汇、理解长难句、熟悉话题。在这个基础上,完成托福相关的考题,熟练掌握题型和做题方法,把握考试节奏。

所有的成功都来自每天脚踏实地的基础工作。托福阅读也是如此。

致谢

在本书编写的过程中,吕蕾、张靖娴、江源、贾继锋、孙英莺、孙凯、贾玉梅、周晓辉、 杨志、史飙、秦通、贾明、王朝晖、赵敏、江南、王晨萌、秦春娥、陈志爽、贾红梅、张美 荣也参与了资料收集及部分编写工作,在此一并感谢。

了大星

目 录

- Period I TOEFL iBT Reading Introduction 托福阅读介绍 /1
 - 01 托福阅读考试形式和特点/2
 - 02 托福阅读题型分析/9

Period ll History 历史/13

- 01 Roman Cultural Influence on Britain 古罗马对英国文化的影响 /14
- 02 The Empire of Alexander the Great 亚历山大大帝的帝国 /24
- 03 Ancient Athens 古代雅典 /33
- 04 The Origins of Writing 文字的起源 /43
- 05 The Commercial Revolution in Medieval Europe 中世纪欧洲的商业革命 /52
- 06 Chinese Population Growth 中国人口增长 /62

Period II Biology 生物 /71

- 01 Determining Dinosaur Diet 如何确定恐龙的食物 /72
- 02 Termite Ingenuity 白蚁的创造力 /81
- 03 Seagrasses 海草 /89
- 04 Geographic Isolation of Species 物种的地域分隔/98
- 05 Coral Reefs 珊瑚礁 /108
- 06 Explaining Dinosaur Extinction 解释恐龙灭绝的原因 /116
- 07 Wind Pollination 风媒传粉 /124
- 08 From Fish to Terrestrial Vertebrates 从鱼类进化到陆地脊椎动物 /132

Period IV Astronomy 天文 /143

- 01 Callisto and Ganymede 木卫四和木卫三 /144
- 02 Climate of Venus 金星的气候 /151

Period V Science & Technology 科技 /159

- 01 Climate and Urban Development 气候和城市发展 /160
- 02 The Origin of Petroleum 石油的起源 /169
- Period VI Sentence Analysis of TOEFL iBT Reading Real Tests 托福阅读真题长难句解析 /177
- Period Ⅵ Vocabulary Questions from TOEFL iBT Reading Real Tests 托福阅读真题词汇题精选 /205

法山托福本 好英文

Period Ⅲ TOEFL iBT Reading Real Test and Analysis 托福阅读真题练习及解析 /227

Period IX TOEFL iBT Reading Background Knowledge 托福阅读机经(托福题库文章背景知识)/241

历史类/242

生物类 /257

天文类 /271

科技类 /273



Period I





TOEFL iBT Reading Introduction * 托福阅读介绍











^{☆ 01} 托福阅读考试形式和特点

^{☆ 02} 托福阅读题型分析

01 托福阅读考试形式和特点

◆ 托福考试阅读部分的五大特点

1. 托福考试阅读部分中的四个主要按键及功能

在托福考试阅读部分,阅读文章出现在电脑屏幕的右边,而相应的题目出现在电脑屏幕的左边。因为文章很长,所以需要借助于滚动条的滚动,才能看到全文。在阅读部分,考生可以通过点击 Next button 向后浏览所有的问题,也可以通过点击 Back button 回视前面的问题,并返回到文章的最开头。托福阅读部分还拥有一个 Review 功能的按键,通过点击 Review button 考生将会在 Review Screen 看到所有的问题,也能看到这些问题的状态——answered, not answered, not yet seen。最后,托福的阅读部分还有一个 Help button,考生点击这个按键之后,将会得到 a list of topics for which helpful explanations are available。

以下是官方的操作说明(特别说明了听力和阅读的操作区别):

Tool Bar

The tool bar in each section allows test takers to navigate through the test with ease. Below are examples of tool bars from the Listening and Reading sections of the new test. The section is always listed in the upper left-hand corner of the tool bar.

This is what the tool bar looks like on the Listening section.



- Test takers always know what question they are on and how much time is remaining in the section. It is possible to hide the clock at any time by clicking Hide Time.
- Volume allows test takers to adjust the volume of the Listening material.
- Help allows test takers to get relevant help. When test takers use the Help feature, the clock
 does not stop.
- Next allows test takers to proceed to the next question.
- Once test takers click Next, they can confirm their answers by clicking OK. In the Listening section, test takers cannot see a question again once they click OK.

The tool bar for the Reading section has some different features.



- Test takers can view the entire passage when answering questions. For some questions, they
 need to click View Text to see the entire reading passage.
- They can view all their answers by clicking Review. This allows them to return to any other
 question and change their answers. They can also see which questions they have skipped
 and still need to answer.
- In the Reading section test takers can also click Back at any time to return to the previous question.



2. 托福考试阅读部分的文章长度、题目数量及考试时间

Reading Section Format

Length of Passage	Number of Passages and Questions	Timing
Approximately 700 words	3-4 passages	60-80 minutes
	12-14 questions per passage	

3. 托福考试阅读文章中专业词汇的处理和题目定位的处理

托福阅读 glossary 的特点是: A word in blue in a passage indicates that a definition is available for the word. Clicking on the word brings up this definition。也就是说,凡是在阅读文章中所遇到的生僻的专业词汇,都会呈现出蓝色,点击后将会给出这个单词的定义和解释。托福阅读部分中所有的关于 Language Use 的问题都是对文章中的一个单词、一句话或者一个段落所发问的,并且对于此类题目定位处理上的一个最为鲜明的特点是: Whenever a question refers to a particular word or sentence in the passage, the word or sentence is highlighted. You do not need to search for it. Detail questions on TOEFL iBT identify the particular paragraph in which the answer can be found, so you do not need to scan the passage in order to find the location of an answer to a detail question. 也就是说托福考试的阅读不考查 Language Use 问题定位的能力。这大大降低了题目本身的难度。

4. 托福考试阅读部分中干扰选项 (distracter) 的设置

通过上面的第3点我们已经知道在托福阅读部分考试中,很多的细节题目不再需要定位了,这就降低了题目本身的难度。ETS 为了平衡题目难度,采取的方法是将于扰选项的设置变得更为复杂,不仅干扰选项增多,干扰性也明显增强了。

5. 托福考试阅读部分的考试形式多样, 分值多样化

◆ 托福中的夸试形式分为三种

(1) Click on One Answer: For this multiple-choice type of question, you will choose the best of four possible answers,此类题目是传统的四选一的题目,其分值为 1 分。形式如下:



In Paragraph 1, why does the author discuss willow trees

- To provide an example of a tree that is unusually large.
- To explain the process of tree species identification.
- To support the idea that tropical trees can be more difficult to identify than temperate trees.
- To demonstrate one reason why it can be problematic to determine what species a tree belongs to.

Identifying tree species in tropical rain forests may be harder than you think. Plant species identification can be difficult for all kinds of reasons, even identification of trees which are big and conspicuous. For example, for some willow trees, both leaves and flowers may be needed for identification, but the two may not be present at the same time. Yet whatever problems may confront us in temperate climates, we can be sure that the tropics will pose far worse difficulties.



读出<u>抵福米</u>

以上内容选自最新托福真题,答案为 D。(解析:关键看 for example 之前的内容,之前一句话的核心内容是 "identification can be difficult for all kinds of reasons",所以 D 是最明显的。这类问题关键看前一句话,答案很容易确定。)

(2) Add a Sentence: For this type of question, you will click on a square to add a sentence to the passage. 这种插入句子题的文章中有 4 个 "[■]",然后题目给考生一句话,问考生这句话应该插在文章中哪一个标 "[■]" 的地方。一般地,题目的提问方式是这样的: Look at the four squares [■] that indicate where the following sentence could be added to the passage,此类题目的分值也为 1 分。形式如下:



Look at the four squares [m] that indicate where the following sentence could be added to the passage.

Other developments addressed the problems of dry and sandy areas unsuitable for growing China's native crops.

Where would the sentence best fit?

Click on a square [m] to add the sentence to the passage. This technological advance took many forms: one was the continual introduction from the south of earlier-ripening varieties of rice, which made possible double-cropping (the production of two harvests per year from one field). In New crops such as corn (maize) and sweet potatoes as well as peanuts and tobacco were introduced from the Americas. . Corn, for instance, can be grown on the dry soil and marginal hill land of North China, where it is used for food, fuel, and fodder and provides something like one-seventh of the food energy available in the area. . The sweet potato, growing in sandy soil and providing more food energy per unit of land than other crops, became the main food of the poor in much of the South China rice area.

以上内容选自最新托福真题,答案为 A。(解析:主语是 other developments,说明之前一句话已经提及一个方面。第一句中提到 "one was" 。而且句子中又提到 dry and sandy areas。段落最后两句里包含这两个方面。所以,选择项只有 A 或者 B 才有可能。而 B 的句子中包含 for instance,说明 corn 和前一句之前相关。因此,A 是正确位置。)

(3) Drag Answer Choices: 此类题型在做法上的最大特点在于它不是要求点击选项,而是拖拉考生认为正确的选项到相应的表格中。其具体形式又可以分为两大类,而其分值也会随着具体形式的变化而变化:

A. Summarizing the Most Important Points 题型:此类题目的提问方式是这样的: An introductory sentence for a brief summary of the passage is provided below. Complete the summary by selecting the THREE answer choices that express the most important ideas in the passage. Some



sentences do not belong in the summary because they express ideas that are not presented in the passage or are minor ideas in the passage。这类题目主要考查考生对于重要观点和重要论据的掌握,分值为 2 分,具体评分规则如下:

Points Possible	Answers Correct	Points Earned
2	3	2
	2	1
	0-1	0

界面形式如下:

Directions: An introductory sentence for a brief summary of the passage is provided below.

Complete the summary by selecting the THREE answer choices that express the most important ideas in the passage. Some sentences do not belong in the summary because they express ideas that are not presented in the passage or are minor ideas in the passage. This question is worth 2 points.

Over the centuries, China has experienced an extraordinary increase in its population.

- 0
- .
- .

Answer Choices

- Understanding the exceptional increase in population in China requires giving up commonly held assumptions relative to the phenomenon of population growth.
- The economist Dwight Perkins applied a particular statistical method to determine the increase in China's population.
- The sudden population growth in China started in its northern and southern provinces, and it spread rapidly to the central and western areas of the country.
- Improved transportation management and enhanced disease control contributed to China's population explosion.
- The increase in China's food supply, which affected population growth, was the result of technological developments in agriculture and capital investment.
- A steady increase in foreign trade since the 1400s provided the conditions necessary for large-scale agricultural development.

Drag your choices to the spaces where they belong. To review the passage, click on View Text

以上内容选自最新真题。

B. Understanding details as they relate to the main idea 题型: 此类题型主要考查考生对于结构重要信息的掌握,其提问方式是: Select the appropriate sentences from the answer choices and match them to the type of _____ that they describe. TWO of the answer choices will NOT be used。根据 answer choices 的数量,7个中选5个或者9个中选7个归类,其相应的分值为3分和4分。具体评分规则如下:

Points Possible	Answers Correct	Points Earned
3	5	3
	4	2
	3	1
	0-2	0

I	Points Possible	e	Answers Correct	Points Earned
	4		7	4
			6	3
			5	2
			4	1
			0-3	0

界面形式如下:



Directions: Choose the phrases from the answer choices list and then match them to the form of journalism to which they relate. You will NOT use TWO of the answer choices. *This question is worth 4 points*.

Pre-Revolution American Neoclassicism:

Post-Revolution American Neoclassicism:

- Jeffersonian era
- Edmund Woolley
- · Wrought-iron railings
- Pennsylvania Statehouse
- Benjamin Latrobe
- United States Capitol
- Pantheon
- George Washington

Drag your choices to the spaces where they belong. To review the passage, click on View Text.



以上内容选自最新真题。

托福阅读分数转换表(仅供参考,每次考试根据难度差异会有微调)

Raw Point Total (三篇文章原始分数总和)	Scaled Score (转换为最终的 30 分制分数表
45	30
44	
43	29
42	29
41	- 29
40	28
39	28
38	27
37	27
36	26
35	25
34	25
33	24
32	23
31	22
30	21
29	20
28	19
27	18
26	17
25	16
24	15
23	14
22	13
21	11
20	10
19	9
18	8
17	7
16	5
15	4



读出担福兼 好英文

14		3-
13		2
12		2
11		1
10		1
9		0
8	1	0
7		0
6		0
5		0
4		0
3		0
2		0
1		0
0		0



02 托福阅读题型分析

◆ Factual Information Questions 事实信息题

这样的题目,一般来说 mentioned only in part of the passage。

问法: According to the passage, what/ which/ why/ when?

技巧:

- 定位原文,细读。
- 题干明确定位(如给出第几段, highlight)。
- 题干无明确定位,找题干中人名、地名、物种名、大写、斜体、数字年代、符号,先定位某一段,再定位某一位置。
- 用核心名词定位。
- 你不可能在第一遍阅读的时候就找到正确答案,需要先看一遍文章,再看题目以后,回头再找。排除那些本身就很矛盾的选项。千万不要因为你看到某个单词或者句子在段落中出现过就选择那个选项,一定要回答问题。

◆ Negative Factual Information Questions 否定事实信息题

注意,这种问题你要选择的正确答案是那个不正确的,问题里面会明确地指出: which one is NOT true。

技巧: 选项里面的答案可能叙述了一段的意思,也可能叙述了好几段的意思。正确的那个答案要么是直接和文章的意思矛盾,要么是文章里面没有提到的。

◆ Inference Questions 推测题 (需要精确理解)

注意,既然是 infer, imply, 就一定不是原文中明确说的。正确的答案必须是从文章已给内容推出的,特别注意。

技巧:

- 时间前后推理。
- 排除法。
- 原文直接清楚描述的, 排除。
- 与原文无关的新内容,排除。
- 不要加入自己的观点。

◆ Rhetoric Purpose Questions 修辞目的题 (例子的作用)

技巧:

- 重点不是例子本身, 而是举例子的目的及例子的服务对象。
- 概述的同义改写就是答案。
- 注意字眼 definition, example, to illustrate, to explain, to contrast, to refute, to note, to criticize,



function 等。这样的题目尤其会侧重句子还有段落之间的逻辑联系。

	Vocabu	lang	Questions	TEL SE
W.	VULabu	liai y	Anconoli:	2 [U] L IES

问法: The word/phrase _____ is closest in meaning to _____ 技巧:

- 首先看是否认识,如果认识,在选项中找同义或近义词,并代入原文检验。
- 如果不认识,将4个选项代入原文,看上下文是否合理。
- 看原词所在句子前后 2 句, 找重复对应。
- 如果选项中有 2 个选项都在上下文中合理,选择在含义上与原词沾边的词。
- 选项中不认识的词不轻易去选。

注意熟词僻义,一定看完所有选项,并代回原文验证。

◆ Reference Questions 指代题

问法: The word they/their/it/its/some in the passage refers to _____ 技巧:

- it 找单数名词或名词性词组。
- they 找复数名词或名词性词组。
- 在主从复合句、并列句中,后半句的代词主语优先指代前半句主语的核心词(但有例外,要从意义判断)。
- 简单句中, 代词优先指代主语核心词, 次之指代宾语核心词。
- 代词所在句子找不到合适的指代,优先指代前一句主语,次之指代后一句宾语。
- 一句话中, 相同的代词指代相同。

◆ Sentence Simplification Questions 句子要点题

问法: Which of the following best expresses the essential information in the highlighted sentence? 错误选项特征:

- 有新内容,或有相反内容。
- 遗漏了原文中重要信息。

◆ Insert Text Questions 插入句子题

看逻辑关系以及上下文关系是否紧密,是否有跳跃。

技巧:

- 待插入的句子中,代词 this, these, their, it, such, he, another, 这些通常是上一句 提过的,所以才特指。
- 因果和转折等过渡词 therefore, so, however, as a result, consequently, on the contrary 是判断答案的依据之一。



- 递进扩展词 furthermore, also, as well, too, other, in addition, moreover, besides, even, additionally 是判断答案的依据之一。
- 结构配对词 On the one hand...On the other hand..., Some...Others... 是判断答案的依据之一。
- 一定要注意,你插入的语句一定要承上启下,既对前面的语句负责,又对后面的语句 负责。

◆ Prose Summary Questions 全文总结题

考全文 key points 的总结。

技巧:

- 注意段首句(往往是主题句)。
- 关注文章结构,特别是先总后分式。

错误选项特征:

- 原文没有的新内容或在程度、范围上发生变化。
- 与原文相反。
- 有原文中的细节 (细节不是 key point)。

做这种归纳的题目,最重要的是,你要通篇阅读,不能偷懒。区别例子和主旨,例子是 用来说明主旨的,例子不是主旨。局限性的答案一定是错误的。

◆ Fill in a Table Questions 信息归类题

特点:

- 通常文章采用对比写法。
- 有无用的选项。
- 关键: 排除无用选项。